

L'ESCR Paris-Etoiles

suscite, accompagne & soutient la démarche d'ENGAGEMENT des compagnons.

Origine de ce moment de notre histoire.

- dans notre CR, seulement 3 personnes avaient prononcé leur parole d'engagement.
- L'engagement des compagnons était un sujet tabou (engagement en religion..., apporte quoi de plus ?...).

ALORS, l'interpellation de l'ESCR a été de :

- ✚ **VOULOIR SE SAISIR** du sujet de l'ENGAGEMENT.
- ✚ **FAIRE VIVRE** ce sujet en CR...

Un déroulement en 2 étapes principales.

1. « ÊTRE MÛRS » EN ESCR, pour VIVRE la démarche en plénitude (1-2 ans).

- a. Emilie fut très interpellée par « la Dynamique de croissance »
- b. Notre Assistante a pointé :
 - La proposition de Dieu de faire Alliance avec l'homme (Gn, Incarnation de son Fils, Marie,..., les saints dont St Ignace de Loyola, tout baptisé).
 - Principe et fondement de St Ignace (ES 23).
 - Principes généraux de la CVX (PG 5).
 - « La dynamique de croissance », N°7.
- c. Différents points d'ancrage de la parole d'engagement sont apparus :
 - Avoir fait les ES.
 - Reconnaître que la CVX est son lieu d'appartenance à l'Eglise qui renforce le lien entre compagnons, avec l'Eglise et le monde.
 - L'engagement est un acte humain : choix pour cheminer dans le réel, seul & avec des compagnons, acceptant ses propres limites.
 - Être une femme ou un homme de parole dont l'engagement par une parole donnée et reçue implique deux libertés.
 - Donner une dimension communautaire à son engagement personnel par une parole personnalisée dite au responsable de région/ à des compagnons engagés de la CVX.

2. **L'ESCR Paris-Etoiles SUSCITE, ACCOMPAGNE & SOUTIENT la démarche auprès de tout compagnon de la CR (durant 3 mois ; entre 2 journées de CR ; du 9-12-2018 au 17-03-2019).**
- a. **Présentation de la démarche** lors de la journée régionale du 9-12-2018, suivie d'un courrier à chaque compagnon, que celui-ci discerne s'il l'envisage et participe à une réunion spécifique le *samedi 9 février 2019*.
 - b. **Réunion de prière et de réflexion** (le *samedi 9 février 2019*) autour des documents-source repérés par notre Assistante de région & du témoignage d'Anne Sophie et Alban sur leur propre engagement. **10 membres étaient présents.**
 - c. **Début mars, 5 de ces 10 compagnons ont confirmé leur souhait de prononcer leur parole d'engagement.**
 - d. **En finale de notre Halte Spirituelle, le dimanche 17 mars 2019**, dans un climat de prière disposant chacun à écouter et accueillir, **5 compagnons** (dont notre responsable et une membre de l'ESCR) **ont prononcé leur parole d'engagement avec leurs propres mots.** Anne Sophie et Alban l'ont reçue au nom de la CVX, en présence de notre Assistante, du Père J-Luc FABRE et de nombreux membres de la CR.
 - e. **D'autres compagnons gardent leur désir de prononcer leur parole d'engagement en CR...**, étant face à des obstacles :
 - Indisponibilité de leur emploi du temps...
 - Vouloir faire les ES auparavant.
 - Etre en situation de service dans la CR, sans appartenir à une CL.

Evaluation

- ✓ Pas d'urgence mais une grande importance donnée à ce vécu en CR.
 - ✓ L'ESCR a pris le temps nécessaire à la gestation de la démarche.
 - ✓ Soutien intense de l'ESCR durant le temps de discernement-maturation pour tout membre de la CR.
 - ✓ **Cinq paroles d'engagement ont été prononcées devant des compagnons, témoins « bien disposés »...**
 - ✓ **Depuis mars 2019, 8 membres de notre CR Paris-Etoiles (sur 100 membres) se sont engagés à VIVRE LEUR APPARTENANCE À LA COMMUNAUTÉ DE VIE CHRÉTIENNE, comme un don pour l'Eglise et pour le monde.**
 - ✓ **La CR reconnaît que l'engagement de compagnons est un davantage de Vie.**
 - ✓ **Il n'y a « rien qui attriste l'ESCR », à ce point de l'expérience communautaire.**
-